



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ PAR/523

*Enclosure:
as stated,
on 6 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and, with reference to its Note No. PAR/1376 dated 2 November 2022, has the honour to forward for consideration a draft 2025 Action Plan for the implementation of the Memorandum of Understanding between the Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia and the Eurasian Economic Commission of 13 October 2022 (hereinafter referred to as the Plan) prepared by the Eurasian Economic Commission.

The Secretariat proposes to amend paragraph 1 of the draft Plan, taking into account that there are no plans to hold a CICA Summit during the period covered by the Plan.

The Secretariat kindly requests to submit proposals and comments of the Member States to the draft Plan, if any, no later than 15 May 2023 to refer them to the counterparty – the Eurasian Economic Commission. If there are no comments to the draft Plan, taking into account the comments of the CICA Secretariat on paragraph 1 of the draft Plan, the draft will be

**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



considered agreed upon and will be submitted for approval by the CICA Secretary General and the Chairman of the Board of the Eurasian Economic Commission.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 2 May 2023



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ PAR/523

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и, со ссылкой на свою ноту №PAR/1376 от 2 ноября 2022 года, имеет честь направить на рассмотрение проект Плана мероприятий до 2025 года по реализации Меморандума о взаимопонимании между Секретариатом Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии и Евразийской экономической комиссией от 13 октября 2022 года (далее – План), подготовленный Евразийской экономической комиссией.

*Приложение:
упомянутое,
на 6 л.*

Секретариат предлагает внести изменения в пункт 1 проекта Плана, учитывая, что в период действия Плана проведение Саммита СВМДА не планируется.

Секретариат любезно просит направить предложения и замечания государств-членов к проекту Меморандума, в случае их наличия, в срок не позднее 15 мая 2023 года для их передачи контрагенту – Евразийской экономической комиссии. В случае отсутствия замечаний к проекту Плана с учетом замечания Секретариата СВМДА к пункту 1 проекта Плана проект будет считаться согласованным и будет

**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**



вынесен на утверждение Генеральным секретарем СВМДА и Председателем Коллегии Евразийской экономической комиссии.

Секретариат СВМДА пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Астана, 2 мая 2023 года

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіреді және, Хатшылықтың 2022 жылғы 2 қарашадағы №PAR/1376 нотасына сілтеме жасай отырып, 2022 жылғы 13 қазандағы Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің Хатшылығы мен Еуразиялық экономикалық комиссия арасындағы Өзара түсіністік туралы меморандумды іске асыру жөніндегі Еуразиялық экономикалық комиссия дайындаған 2025 жылға дейінгі іс-шаралар жоспарының (бұдан әрі – Жоспар) жобасын қарауға жіберуді өзіне мәртебе санайды.

Қосымша:
аталған, 6 п.

Хатшылық Жоспардың қолданылу кезеңінде Азия Кеңесі Саммитін өткізу жоспарланбағанын ескере отырып, Жоспар жобасының 1-тармағына өзгерістер енгізуді ұсынады.

Хатшылық мүше мемлекеттердің Жоспар жобасына ұсыныстары мен ескертулері болған жағдайда, контрагентке – Еуразиялық экономикалық комиссияға – жіберу үшін 2023 жылғы 15 мамырдан кешіктірмей жолдауды сұрайды. Жоспар жобасына ескертулер болмаған жағдайда, жоспар жобасының 1-тармағына Азия Кеңесі Хатшылығының ескертулерін ескере отырып, жоба

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ
ЖӘНЕ СЕНІМ ШАРАЛАРЫ
КЕҢЕСІНІҢ МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

келісілген болып есептеледі және Азия Кеңесі Бас хатшысы мен Еуразиялық экономикалық комиссия Алқасының Төрағасына бекіту үшін ұсынылады.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2023 жылғы 2 мамыр

APPROVED

APPROVED

Mikhail Myasnikovich
Chairman of the Board of
the Eurasian Economic Commission

Kairat Sarybay
Secretary General of the Conference on Interaction
and Confidence Building Measures in Asia

2025 ACTION PLAN

for the implementation of the Memorandum of Understanding between the Eurasian Economic Commission and the Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia as of 13 October 2022

No.	Title of event	Implementation period	Responsible bodies
	I. Participation of representatives of the Eurasian Economic Commission in events of the Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia		
1.	[CICA Summit] [CICA Ministerial Council Meeting] (S-CICA)	[2023—2025] [2024] (S-CICA)	CICA Secretariat
2.	Plenary Sessions of the CICA Business Council	2023 – 2025	CICA Secretariat
3.	Activities of the CICA bodies in the areas of “SME Development”, “Finance”, “Trade and Investment”	2023 – 2025	CICA Secretariat EEC departments in their areas of competence
	II. Participation of representatives of the Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia in events held by the Eurasian Economic Commission		
1.	Eurasian Economic Forum	2023 – 2025	EEC Organizational Support and Protocol Department EEC departments in their areas of competence CICA Secretariat

No.	Title of event	Implementation period	Responsible bodies
2.	Meetings of the Presidium of the EAEU Business Council and the Advisory Council on Interaction of the Eurasian Economic Commission and the Business Council of the Eurasian Economic Union	2023 – 2025	EEC Organizational Support and Protocol Department EEC Business Development Department EEC Trade Policy Department EAEU Business Council (as agreed) CICA Secretariat
3.	International Macroeconomic Seminar	2023 – 2025	EEC Macroeconomic Policy Department CICA Secretariat
4.	Events (forums, conferences, round tables) on integration topics held at various venues in the EAEU Member States	2023 – 2025	EEC Organizational Support and Protocol Department EEC Integration Development Department CICA Secretariat
5.	Events (forums, conferences, round tables), including on the topic of dialogue between integration associations and on the impact of regional integration on achieving the Sustainable Development Goals (SDGs), organized by the EEC at the venues of international organizations	2023 – 2025	EEC Integration Development Department CICA Secretariat
III. Exchange of information and consultations of mutual interest			
1.	Exchange of information and consultations in order to share experience on digitalization, ICT and communication	2023 – 2025	CICA Secretariat EEC Information Technology Department

No.	Title of event	Implementation period	Responsible bodies
2.	Exchange of information and consultations in order to share experience in terms of expanding the use of national currencies in mutual settlements and the development of payment and settlement relations	2023 – 2025	CICA Secretariat EEC Financial Policy Department
3.	Exchange of information and consultations in order to share experience in the transport and logistics sector, including on the development of transport corridors and transport infrastructure, as well as the creation of logistics centers	2023 – 2025	CICA Secretariat EEC Transport and Infrastructure Department
4.	Exchange of information and consultations in order to share experience in the development of the agro-industrial sector to facilitate the achievement of food security	2023 – 2025	CICA Secretariat EEC Agricultural Policy Department
5.	Exchange of information and consultations to share experience on the climate agenda	2023 – 2025	CICA Secretariat EEC Trade Policy Department

УТВЕРЖДАЮ

Мясникович Михаил Владимирович
Председатель Коллегии
Евразийской экономической комиссии

УТВЕРЖДАЮ

Кайрат Сарыбай
Генеральный секретарь Совещания по
взаимодействию и мерам доверия в Азии

ПЛАН
мероприятий до 2025 года по реализации Меморандума
о взаимопонимании между Евразийской экономической комиссией и Секретариатом Совещания по
взаимодействию и мерам доверия в Азии от 13 октября 2022 года

№ п/п	Наименование мероприятия	Срок реализации	Ответственные исполнители
I. Участие представителей Евразийской экономической комиссии в мероприятиях по линии Секретариата Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии			
1.	{Саммит СВМДА} [Заседание СМВД СВМДА] (S-CICA)	{2023—2025 FF.} [2024 г.] (S-CICA)	Секретариат СВМДА
2.	Пленарные заседания Делового совета СВМДА	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА
3.	Мероприятия органов СВМДА по направлениям «Развитие МСП», «Финансы», «Торговля и инвестиции»	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА Департаменты ЕЭК в части своей компетенции
II. Участие представителей Секретариата Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии в мероприятиях, проводимых Евразийской экономической комиссией			
1.	Евразийский экономический форум	2023 – 2025 гг.	Департамент протокола и организационного обеспечения ЕЭК

№ п/п	Наименование мероприятия	Срок реализации	Ответственные исполнители
			Департаменты ЕЭК в части своей компетенции Секретариат СВМДА
2.	Заседания Президиума Делового совета ЕАЭС и Консультативного совета по взаимодействию Евразийской экономической комиссии и Делового совета Евразийского экономического союза	2023 – 2025 гг.	Департамент протокола и организационного обеспечения ЕЭК Департамент развития предпринимательской деятельности ЕЭК Департамент торговой политики ЕЭК Деловой совет ЕАЭС (по согласованию) Секретариат СВМДА
3.	Международный макроэкономический семинар	2023 – 2025 гг.	Департамент макроэкономической политики ЕЭК Секретариат СВМДА
4.	Мероприятия (форумы, конференции, круглые столы) по интеграционной тематике, проводимые на различных площадках в государствах – членах ЕАЭС	2023 – 2025 гг.	Департамент протокола и организационного обеспечения ЕЭК Департамент развития интеграции ЕЭК Секретариат СВМДА
5.	Мероприятия (форумы, конференции, круглые столы), в том числе по тематике диалога между интеграционными объединениями и по вопросам влияния региональной интеграции на достижение целей устойчивого развития (ЦУР), организуемые ЕЭК на площадках международных организаций	2023 – 2025 гг.	Департамент развития интеграции ЕЭК Секретариат СВМДА
III. Обмен информацией и проведение консультаций, представляющим взаимный интерес			

№ п/п	Наименование мероприятия	Срок реализации	Ответственные исполнители
1.	Обмен информацией и проведение консультаций с целью обмена опытом по вопросам цифровизации, информационно-коммуникационных технологий и связи	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА Департамент информационных технологий ЕЭК
2.	Обмен информацией и проведение консультаций с целью обмена опытом в части расширения использования национальных валют во взаимных расчетах и развития платежно-расчетных отношений	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА Департамент финансовой политики ЕЭК
3.	Обмен информацией и проведение консультаций с целью обмена опытом в транспортно-логистической сфере, включая вопросы развития транспортных коридоров и транспортной инфраструктуры, а также создания логистических центров	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА Департамент транспорта и инфраструктуры ЕЭК
4.	Обмен информацией и проведение консультаций с целью обмена опытом в сфере развития агропромышленного комплекса в целях содействия достижению продовольственной безопасности (обеспеченности)	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА Департамент агропромышленной политики ЕЭК
5.	Обмен информацией и проведение консультаций с целью обмена опытом по вопросам климатической повестки	2023 – 2025 гг.	Секретариат СВМДА Департамент торговой политики ЕЭК